



NOTA DE PRENSA N° 088 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

MEF firmará convenio con el Gobierno Regional

Para concretizar la transferencia de 88 millones 531 mil soles para financiar 24 proyectos e riego, infraestructura educativa y electrificación

La capacidad de gestión se impone ante un largo periodo de bloqueo económico por discrepancias políticas del pasado gobernante del Estado Peruano; ahora, el Gobierno Regional Cajamarca obtuvo un presupuesto de 88 millones 531 mil soles para ejecutar 24 obras en riego tecnificado, instituciones educativas y electrificación.

El Gerente General del Gobierno Regional, Jesús Julca Díaz, sostuvo que, en reunión con funcionarios del Ministerio de Economía y Finanzas "se aprobó el convenio de traspaso de recursos suscrito entre el Ministerio de Economía y Finanzas y el Gobierno Regional Cajamarca" que serán firmados en los próximos días por el Ministro de Economía y Finanzas Alfredo Thorne y el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina.

Como se recuerda, el pasado 28 de diciembre del 2016, el Ministerio de Economía y Finanzas mediante la Dirección de Endeudamiento y Tesoro Público con Decreto Supremo N° 378-2016-EF, acordó traspasar al Gobierno Regional Cajamarca los recursos provenientes de la emisión interna de bonos soberanos, cuya transferencia se realizará mediante una Resolución Ministerial de Economía y Finanzas.

Se espera que el Ministerio de Economía transfiera el presupuesto hasta la quincena de marzo, para que la Gerencia Regional de Infraestructura y la Dirección Regional de Agricultura desarrollen los procesos de licitación pública y la ejecución de 11 proyectos que cuentan con expediente técnico aprobado.

Mientras que, los 13 proyectos restantes que se encuentra a nivel de perfil técnico, se elaborarán los expedientes técnicos en un plazo no mayor de 4 meses y proceder a la licitación pública para su próxima ejecución.

Jesús Julca reconoció el empeño y la persistencia de los dirigentes comunales organizados en comités de gestión. "Ya concretizaron sus metas, ahora se convertirán en firmas fiscalizadores a las empresas que ganen las licitaciones para construir sus obras, la comunidad garantizará el cumplimiento de metas del expediente técnico en los tiempos establecidos", acotó.

Se construirá 18 modernas infraestructuras educativas en las localidades de: Venecia (Los Baños del Inca), Lucmacucho y Llacanora (Cajamarca), Manzano y Quinuayoc (Chetilla), Morcilla Baja, La Tranca y la Shita (Jesús), Culquimarca (Cospán), Nuevo Oriente, Nuevo Solitor, Alfonso Ugarte y Calabazo (San Ignacio), Yanatotora (Encañada), Santa Rosa de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
"Año del Buen Servicio al Ciudadano"



Unanca (San Pablo), I.E. 82284 de (Cajabamba), los colegios "Fernando Belaunde Terry (Chetilla), Santiago Antúnez de Mayolo (Bambamarca) y la Aldea Infantil San Antonio de Cajamarca.

Además, los proyectos de riego tecnificado de: Aranmarca (Cajamarca), Lanchez – Arteza – Anchipán – Mascota (San Miguel), Santa Rosa (Celendín), Huambocancha (Cajamarca), Yurayacu, Huambos y Miracosta (Chota), sistema de riego Malat (San Marcos), riego Tuñad – Hualabamba - Chonta Baja y Gigante (San Pablo) y el proyecto de electrificación rural Microcuenca Chirimoyo.

Cajamarca, 02 de marzo de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA